



FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 3 DE AGOSTO - ANUNCIO DE SEMIFINALISTAS

Camino a la segunda fase

FALTAN 11 DÍAS PARA EL ANUNCIO DE LOS SEMIFINALISTAS

El próximo 3 de agosto serán dados a conocer en la prensa nacional y a través de la página web www.ideas.com.ve los proyectos participantes de Ideas 2009 que clasifican a la segunda fase del concurso.

En esta nueva etapa, los 50 semifinalistas de Ideas de Negocio y los 10 semifinalistas de Ideas de Emprendimiento Social deberán desarrollar el respectivo plan de su proyecto. Para ello, recibirán sesiones de capacitación, por parte de profesionales y tutores universitarios, especialistas en ambas categorías.

¡No lo olvides, tú puedes ser uno de ellos!



Subió un punto en comparación con el 2008

SECTOR TECNOLÓGICO REÚNE EL 18% DE LA PARTICIPACIÓN TOTAL EN CONCURSO IDEAS 2009

El uso de las Tecnologías de Información ofrece una oportunidad para potenciar el crecimiento y competitividad de las Pymes y microempresas

A lo largo de las seis ediciones realizadas del Concurso Ideas, los emprendedores venezolanos han demostrado un continuo y creciente interés por nuevos desarrollos en el área de la tecnología,

Estimulando la creatividad de los venezolanos **FUNDACIÓN UNIÓN RADIO: VER AL PAÍS EN POSITIVO**

Fundación Unión Radio es una organización recientemente constituida por el grupo empresarial Unión Radio en Venezuela, dedicada a apoyar a la excelencia en Comunicación Social, principalmente a los estudiantes destacados de dicha carrera, de bajos recursos económicos.

Como parte de su visión empresarial buscan ofrecer becas de estudio, promover concursos y otorgar pasantías en el exterior, en alianza con la cadena de noticias CNN.

Fundación Unión Radio decidió incorporarse este año al grupo de empresas que respaldan al Concurso Ideas: "Cómo no saber de Ideas si es uno de los concursos más importantes que hay en Venezuela. Ha sido un verdadero honor para Unión Radio que sus representantes solicitasen su apoyo. Conociendo su trayectoria durante varios años, de su labor de respaldo a las iniciativas, a la creatividad, a la innovación, nos dimos cuenta de que tenemos muchas cosas en común imposibles de no apoyar", manifestó Carolina Jaimes Branger, directora de la institución.

Continuó reafirmando la creencia en un país que, a pesar de las adversidades, sigue adelante y cuenta con personas que quieren hacer cosas

evidente en un considerado porcentaje de participación en este sector de la economía nacional.

En este sentido, según estadísticas de Fundación Ideas, correspondientes a la primera fase del Concurso Ideas 2009, el área tecnológica reunió el mayor número de proyectos inscritos en esta séptima edición.

Con 139 propuestas del total de 777 participantes, el sector Tecnología registró un 18% de participación: 95 propuestas del área Tecnología de Información y Comunicación (TIC) y 44 proyectos del área Tecnología Otras.

Del total de ideas tecnológicas, 98 proyectos corresponden a ideas de negocio (71%); mientras que 41 proyectos (29%) son de emprendimiento social.

Luego del anuncio de los semifinalistas de Ideas 2009, algunas de estas propuestas optarán por el Premio Especial Innovex.

Los sectores económicos que concentran este año mayor número de iniciativas participantes, además de Tecnología, son Educación con un total de 111 proyectos (14,2% del total), le siguen en orden descendente Salud con 56 (7,2%), y Alimentos e Industria con 55 cada uno (7% respectivamente).

bien hechas.



Para ver el video haga clic sobre el logo

Fundación Unión Radio también cuenta con otros programas de Responsabilidad Social Empresarial. Brinda su apoyo a los Premios Eureka, al grupo Fe y Alegría y al Sistema Nacional de las Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela.

"Creemos en propuestas, creemos en las buenas ideas, en sinergia, en solidaridad y eso es lo que junto con el Concurso Ideas estamos haciendo. Los animamos a seguir adelante y a que cuenten con nuestro apoyo. Esperamos que los proyectos que en él se planteen y quienes resulten ganadores o no puedan llevarlos adelante porque indudablemente son aportes al país", concluyó.

UNA IDEA QUE NO TIENE DESPERDICIO

La Asociación Civil BioParques, que participó en la edición de Ideas 2008 en la categoría Emprendimiento Social, recibió el premio Mención Especial por su propuesta **BioReciclados®**, un proyecto de producción y comercialización de accesorios personales y productos decorativos, elaborados con materiales de desecho sólido inorgánico recolectados en 43 parques nacionales y 36 monumentos naturales de Venezuela.

Las ganancias obtenidas a través de la venta de los productos **BioReciclados®** serán invertidas en un programa de becas para estudiantes universitarios, con el fin de mejorar el estado de conservación de las áreas naturales.

El primer producto de esta línea serán unos bolsos realizados con pancartas recolectadas en el Parque Nacional El Ávila.



Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escríbanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:1267532